

Neues aus dem Seniorenbüro:

## Strickcafé trifft Ferienspiele

Bibliotheksmitarbeiter gesucht

**Grünberg (ab).** Kunterbunte Fische aus Luftmaschen gehäkelt in verschiedenen Größen und phantasievollen Formen entstanden am Dienstag, den 18.8. im Grünberger Strickcafé. Die Frauen des beliebten Projektes der Diakonie hatten erstmals Ferienspielkinder zu sich eingeladen und unterstrichen damit eindrucksvoll, dass das Strickcafé keineswegs altersgebunden und schon gar nicht verstaubt ist. Jung und Alt hatten an dem Vormittag so viel Spaß zusammen, dass die Kinder auch zu den »normalen« Dienstagsterminen eingeladen wurden. Obwohl einige Mädchen zum ersten Mal eine Häkelnadel in der Hand hatten, waren sie begeistert bei der Sache, besonders als die langen Heringe und dicken runden Fische auch noch mit glitzernden Pailletten verziert werden konnten. Lauter Unikate und sogar einige Schildkröten sind so entstanden, damit wurde auch das Thema der Ferienspiele »Weltmeere« aufgegriffen. Gerne wollten die Mädchen, zwischen acht und elf Jahren alt, noch mehr Fische herstellen oder auch andere Fertigkeiten lernen. Dazu bietet das Strickcafé den idealen Rahmen, wie Beate Herdejost, Leiterin des Seniorenbüros, Fachstelle für Freiwilliges Engagement, erläutert.

emeinsam kreativ sein und voneinander lernen steht im Mittel-



Begeistert bei der Sache.



Thema der Ferienspiele war »Weltmeere«.

Fotos: ab

punkt des wöchentlichen Treffens, das ab dem 20. Oktober in die neue Saison startet. Da das Café JUST, dessen Räume bisher dafür genutzt werden konnten und einen idealen Rahmen boten, seine Pforten schließt, ist die Diakonie derzeit mit Nachdruck auf der Suche nach neuen Räumlichkeiten, die auch für andere Projekte und als Begegnungsstätte genutzt werden sollen.

Der Bedarf dafür ist groß und man hofft sehr, bald eine gute Lösung zu finden. Nicht nur die Strickcaféfrauen und ihr junger Nachwuchs würden sich darüber freuen.

Ein weiteres Projekt, das im Frühjahr in Kooperation mit dem Seniorenbüro entstanden ist, ist die ehrenamtliche Mitarbeit in der Schulbibliothek der Theo-Koch-Schule Grünberg. Um möglichst durchgehende Öffnungszeiten der gut ausgestatteten Bibliothek an der Ge-

samtschule zu gewährleisten unterstützen bisher zwei Frauen die hauptamtlichen Mitarbeiter, ihnen macht die Arbeit viel Freude und sie würden sich über weitere Helfer sehr freuen.

Der Aufwand beträgt zwei bis drei Stunden an einem Tag pro Woche und natürlich sollte man

gerne mit Kindern und Jugendlichen zu tun haben, einen Bezug zu Büchern und anderen Medien haben sowie gerne im Team arbeiten und zuverlässig sein.

Interessierte melden sich bitte unter Tel.: 06401-22311414 bei Beate Herdejost im Seniorenbüro der Diakonie Grünberg.



Gemeinsam kreativ sein.